

contratar

14% de empleadores en Colombia tiene intención de contratación

De acuerdo con la encuesta de *Manpower*, el sentimiento de contratación es el más fuerte reportado en cinco años en Colombia, mejorando 8 puntos porcentuales en comparación con el trimestre anterior y 25 puntos porcentuales en comparación con el mismo periodo de 2020. Por regiones, los planes de contratación más sólidos reportados fueron en la Orinoquía, con 21%. En el Pacífico esperan un ritmo de contratación de 20%, mientras que en el Caribe y la Región Andina esperan 14% y 12%, respectivamente.



Escanee para ver un análisis en video de las perspectivas de empleo a nivel global al cierre del año.

18,5%

ES EL AUMENTO PROMEDIO DEL SENTIMIENTO DE CONTRATACIÓN DE LOS EMPLEADORES ENCUESTADOS EN EL MUNDO.

BOLSAS. MERCADOS, EN EXPECTATIVA ANTE ENDURECIMIENTO MONETARIO

Wall Street en rojo: cercanía de tapering y Fed contractiva desatan ola de ventas

BUENOS AIRES

Las tasas de interés en Estados Unidos volvieron a dispararse y generaron temor en los mercados. Cayeron las bolsas, subieron el dólar y el petróleo. Todas las bolsas del mundo operaron con pérdidas el martes debido a que

los inversores están calibrando sus posiciones de cara a un contexto en el que la política monetaria laxa podría

estar en sus horas finales.

La *Reserva Federal* anticipó que el Tapering se encuentra a la vuelta de la esquina, con probabilidad de iniciarse en noviembre o en diciembre. Las proyecciones de tasas de la *Fed*, en tanto, mostraron un escenario más contractivo (*hawkish*) desde el lado monetario. Por ello las tasas suben y caen las bolsas. El detonante principal es la recalibración de carteras de los inversores y el alza de tasas en EE.UU. Los mercados esperan que la *Reserva Federal* inicie su ciclo de *tightening* monetario (endurecimiento de la política monetaria), y esto genera un alza en los rendimientos y caída en las acciones.

LOS MOVIMIENTOS EN LOS MERCADOS

Dow Jones 1,01%

S&P500 1,48%

Nasdaq 2,01%

Europa

Stoxx600 2,2%

CAC40 París 2%

DAX Alemania 1,1%

Fuente: Cronista - Argentina / Gráfico: LR-AL

Todos los tramos de la curva soberana de EE.UU. se están desplazando al alza. El tramo corto, con los bonos a 2 años, muestra un fuerte desplazamiento alcista en la última semana y opera en niveles de 0,3%, el valor más alto desde marzo de 2020.

Lo mismo ocurre con las tasas de los bonos del Tesoro a 5 años, que operan por encima de 1%, su mayor valor desde marzo de 2020. La tasa a 10 años, por su parte, vuelve a operar por encima de 1,5%, el valor más alto en tres meses.

Los rendimientos de los bonos del Tesoro de EE.UU. suben a medida que la atención se vuelca hacia una inflación más alta, lo cual empuja a la *Fed* a ser todavía más restrictiva en su política. Cuando el mercado especula con el inicio de un ciclo de endurecimiento, las tasas suelen reaccionar al alza. Del mismo modo, si las tasas suben por cuestiones de valuaciones, los valores actuales de las compañías valen menos y por ende, las acciones caen ya sea por contagio en la caída de los bonos y por menores valuaciones actuales.

RACIONAMIENTO QUE ACECHA



Amylkar Acosta
Exministro de Minas y Energía



Claudia Navarro
Socia de Brigard Urrutia



Andrés Jaramillo Vélez
Director de proyectos especiales, Director Energía EIA Universidad EIA



Alejandro Mesa Neira
Socio de Baker & McKenzie



SEP 30 8 am



INSCRIPCIÓN GRATIS
REGÍSTRESE FÁCIL DESDE SU CELULAR